

La première convention de commerce analysera le rôle de ce secteur dans l'économie cubaine



La Havane, 25 avril, (RHC).- La Première Convention du Commerce, qui aura lieu du 15 au 19 mai au Palais des Congrès de La Havane, débattera de l'importance de ce secteur pour le développement économique de Cuba.

Mirelys González, spécialiste principale de mercatique a assuré que la rencontre analysera les diverses modalités de gestion qui coexistent dans le commerce, la gastronomie et les services dans notre pays.

La Première Convention du Commerce inclura des présentations de livres, une foire d'expositions, une exposition culinaire cubaine et un parcours dans plusieurs commerces de la capitale.



Radio Habana Cuba